An den Grossen Rat 21.5455.02

GD/P215455

Basel, 1. September 2021

Regierungsratsbeschluss vom 31. August 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Tierversuche in Basel»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Basel ist weltweit die Stadt mit den meisten Tierversuchen. Millionen von Mäusen sind schon in Basel gestorben, wegen Tierversuchen.

Eigentlich dürften bei der Chemie nur eigens für Experimente gezüchtete Tiere verwendet werden.

- 1. Weiss man, welche Tiere in Basel für Experimente eingesetzt werden?
- 2. Weiss man, wie viele Tiere das sind?
- 3. Werden bei der Chemie in Basel nur eigens für Experimente gezüchtete Tiere ver-wendet?
- 4. Gibt es beim Kanton Basel-Stadt eine Stelle, die sich um Tierversuche kümmert? O-der kann die Chemie machen was sie will?
- 5. Wenn die Chemie machen kann was sie will, dann könnte aber der Regierungsrat bei den regelmässigen Treffen mit der Basler Chemie das Thema bitte einmal ansprechen.

Eric Weber»

Zu den einzelnen Fragen

1. Weiss man, welche Tiere in Basel für Experimente eingesetzt werden?

Ja. Informationen zur Tierversuchsstatistik der vergangenen Jahre im Kanton Basel-Stadt sowie für die gesamte Schweiz finden sich in der Tierversuchsstatistik der Schweiz, welches das Bundesamt für Lebensmittelsicherheit und Veterinärwesen erstellt.

2. Weiss man, wie viele Tiere das sind?

Ja, siehe Antwort zu Frage 1.

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

3. Werden bei der Chemie in Basel nur eigens für Experimente gezüchtete Tiere verwendet?

Ja.

4. Gibt es beim Kanton Basel-Stadt eine Stelle, die sich um Tierversuche kümmert? Oder kann die Chemie machen was sie will?

Ja, die Fachstelle Tierversuchswesen befasst sich ausschliesslich mit dem Thema Tierversuche.

5. Wenn die Chemie machen kann was sie will, dann könnte aber der Regierungsrat bei den regelmässigen Treffen mit der Basler Chemie das Thema bitte einmal ansprechen.

Siehe Antwort zu Frage 4.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans Präsident Barbara Schüpbach-Guggenbühl Staatsschreiberin

B- WOUPD AND.